

Communiqué n° 3

Quentin Antognelli, premier athlète monégasque à Paris

Le rameur est arrivé au sein du village olympique de Saint-Denis ce dimanche. Les cinq autres sportifs « rouge et blanc » le rejoindront mercredi et jeudi.

Ouvert officiellement depuis le 18 juillet, le village olympique, situé à Saint-Denis, enregistre depuis des vagues successives d'arrivées de délégations de tous les pays. Si Mathias Raymond, chef de mission, a investi les lieux vendredi dernier afin de préparer au mieux l'accueil, Quentin Antognelli est le premier athlète monégasque à avoir intégré le village olympique ce dimanche.



Le

Quentin Antognelli, ici aux côtés de Giovanni Calabrese (son entraîneur) et Julia Kuhn (kinésithérapeute), est le premier athlète de la Principauté à avoir intégré le village olympique ce dimanche. (Photo COM)

Le rameur (skiff), qui débutera la compétition samedi 27 juillet, est arrivé directement depuis Varese (Italie), avec Giovanni Calabrese, son entraîneur. Julia Kuhn, kinésithérapeute, les a

rejoints depuis Monaco. « *C'est toujours un moment spécial, c'est là que notre délégation commence à prendre vie au sein du village.* » souligne Mathias Raymond. 2000 sportifs étaient déjà présents ce dimanche. Xiaoxin Yang (tennis de table), Marie-Charlotte Gastaud (athlétisme), Marvin Gadeau (judo) arriveront ce mercredi, Lisa Pou et Théo Druenne (natation) le lendemain, avec leurs entraîneurs.

Le prince Albert II à la 142e session du CIO

En sa qualité de membre du Comité international olympique (CIO), le prince Albert II assistera à la 142e session du CIO qui se tient demain mardi et mercredi à Paris. La session est l'assemblée générale qui regroupe tous les membres du CIO. Elle est l'organe suprême du CIO et ses décisions sont définitives. Gouvernance olympique, agenda 2020+5, activités des diverses commissions de coordination des prochains événements, intelligence artificielle, e-sport, amendements à la charte olympique, élection de nouveaux membres du CIO, choix à entériner et attribution pour les futurs hôtes des Jeux d'hiver (Alpes françaises pour 2030, Salt Lake City pour 2034) seront autant de sujets abordés durant ces deux jours de travaux.

Avec le concours de Stéphan Maggi, Comité olympique monégasque